

## ゴミ収集のその後

▼はじめに ゴミなどの収集を業者委託による袋収集・ステーション方式にして八ヵ月。はじめのうちは「袋代が高い」「他の入れものでは、なぜいかないか」、業者が不親切だ」「一軒一軒台所へ廻ってきてこい」などのご意見、お叱かりを毎日のようにいただきながら、きりきり難いでした。しかし、このごろは市民の理解と協力、衛生委員の指導、尽力で町はしだいに美しくなり、収集も軌道に乗った感がします。

く一枚十円の価格は据置き、差額分五円五十銭（補助金を含む）は九月議会の承認を得て市の経費でみることになりました。

なお、一枚十円の袋代は全収集

者委託による袋収集・ステーション方式にして八ヵ月。はじめのうちは「袋代が高い」「他の入れものでは、なぜいかないか」、業者が不親切だ」「一軒一軒台所へ廻ってきてこい」などのご意見、お叱かりを毎日のようにいただきながら、きりきり難いでした。しかし、このごろは市民の理解と協力、衛生委員の指導、尽力で町はしだいに美しくなり、収集も軌道に乗った感がします。

く一枚十円の価格は据置き、差額分五円五十銭（補助金を含む）は九月議会の承認を得て市の経費でみることになりました。

なお、一枚十円の袋代は全収集を始める予定で、決まり次第広報でお知らせします。

▼焼却場の工事をすすむ 市と香美郡の五ヶ町村で建設中の焼却場は地元の人たちの理解、協力により工事がすんでいます。（写真）

現在は遠い山間に埋立処理を行なっていますが、来年の六月末に完成しますと能率のよい、公害のない焼却でゴミ行政は一段と効果をあげることになります。

▼衛生委員の活躍 市ではすでに金地区に衛生委員会の組織ができました。衛生委員の人たちは環境

区域が同じで、一部同和地区など無償配付は現在していません。生活保護家庭は九月議会の承認を得て無償にする予定です。

▼収集区域の拡大 現在、北部の上倉地区全城と瓶岩地区の大部分は不燃物を除くゴミ収集はしていませんが、近く委託業者の協力を得て両地区的うち一部を除いて収集を始める予定で、決まり次第広報でお知らせします。

▼焼却場の工事をすすむ 市と香美郡の五ヶ町村で建設中の焼却場は地元の人たちの理解、協力により工事がすんでいます。（写真）

現在は遠い山間に埋立処理を行なっていますが、来年の六月末に完成しますと能率のよい、公害のない焼却でゴミ行政は一段と効果をあげることになります。

▼衛生委員の活躍 市ではすでに金地区に衛生委員会の組織ができました。衛生委員の人たちは環境

衛生、予防衛生のために大きな犠牲をはらいながら、それぞれの地区で活躍してくれています。自分たちの住みよい町づくりのために先進地の視察や地区独自の活動計画をたて実施している地区もあります。市では近く、地区役員の出席を得て、市の連合組織をつくる計画です。

健康な身体、住みよい美しい環境づくりに衛生委員会は、ますますご活躍くださることでしょう。

▼おわりに 八月ごろから不燃物（危険物）の収集が完全に行なわれず、地区によつてはご迷惑をかけました。今後は委託業者とも十分連絡、指示しまして方音を期してまいります。

明るい、美しい南国市の環境づくりに市民のみなさんのご指導、ご協力をお願いします。

公害環境課

### 休日当番医 (10月7日～11月4日)

			南国局	有線				
10月7日	上村医院	里改田	5-8286	2921	10月28日	谷 医院	片 山	5-8335
10月10日	山本内科	後 免	4-2576		11月3日	市原内科	大 埼	4-3235
10月14日	吉本小児科	後 免	4-2465	4502	11月4日	南国病院	大 埼	4-3137 有線
10月21日	山本医院	後 免	4-2545	4892	11月11日	秦泉寺内科	大 埼	4-3387 4406